

Compte-rendu de réunion de la commission « pesticides » du 11 décembre 2008 à Paris

Responsable de la commission : C. Charlier

Membres présents : C. Ganière, A. Turcant, B. Dehon

Membre excusé : S. Dulaurent

Les essais inter-laboratoire sur le glyphosate et l'AMPA ont été effectués sur des prélèvements réels fournis par S.Dulaurent.

Les résultats sont très variables et interpellants ! Des effets "matrice" sont soupçonnés, et un nouveau ring test va être organisé entre les mêmes laboratoires avant d'étendre l'exercice à d'autres laboratoires qui seraient intéressés.

Prochaine réunion : printemps 2009.